



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

“Cuando escribimos ¡tiemblan! 1 libro 8 temas” es el libro editado en 2021, resultado del trabajo realizado en la asignatura de Lengua y Literatura durante el año lectivo por los alumnos de primero y segundo año del Centro de Educación Técnica N° 18 de la ciudad de Villa Regina.

La profesora María de los Ángeles Montero fue la encargada de dirigir y promover esta propuesta didáctica en la que desde el mes de marzo hasta el mes de noviembre los estudiantes abordaron en un espacio creativo conceptos de la literatura y su escritura. Como corolario de ese trabajo, los alumnos confeccionaron sus propios textos, editados posteriormente en soporte libro papel.

La literatura es una entrada y una conexión con el mundo de la ficción. Durante la adolescencia también es un factor importante para la construcción del yo porque los jóvenes pueden encontrar cuestiones referidas a esa etapa de la vida por la que están atravesando: sus propios afectos, sentimientos y también sus problemas. En consecuencia, la lectura y la escritura de ficciones desempeña un papel importante en la formación y desarrollo de la personalidad. Así, el fomento de la lectura trasciende y va más allá de la enseñanza y la puesta en práctica de las habilidades de lectura y de escritura.

El proyecto diseñado y llevado a cabo por la profesora Montero, impulsa en la clase de literatura el ingreso al mundo ficcional a través de la lectura, el intercambio de ideas y la escritura. Si bien el trabajo realizado por los alumnos tiene como objeto la escritura, en la clase de literatura la escritura supone también la lectura y viceversa.

Este espacio literario habilitó un espacio a las voces de los escritores, ejercitando su creatividad y la escritura como parte central del aprendizaje literario. Noventa y cinco producciones literarias, acompañadas por ilustraciones a cargo de Leo Montero, componen el libro, que fomentó la creatividad, la participación, la responsabilidad y la autonomía para producir en conjunto un trabajo colaborativo.

Los estudiantes del Centro de Educación Técnica N°18 lograron poner en práctica sus habilidades comunicativas como hablar, leer y escribir con propiedad, claridad y coherencia tomando posición frente a un tema propuesto. A su vez, cada alumno produjo de manera personal su



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

texto de ficción. El tema fue a elección de cada autor bajo la consigna "escribí un cuento del tema que te guste". También cada uno decidió firmar el relato con su propio nombre o con un seudónimo.

La publicación del libro "Cuando escribimos ¡tiemblan! 1 libro 8 temas" de los alumnos de primero y segundo año del Centro de Educación Técnica N° 18, de la ciudad de Villa Regina, es de interés de esta Legislatura por potenciar las capacidades de los estudiantes en la práctica de la escritura, descubriendo un espacio para imaginar, sentir, pensar y comunicarse con otros y con ellos mismos mediante el mundo de la ficción.

Por ello;

Autoría: Silvia Beatriz Morales.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, educativo y cultural, la publicación del libro "Cuando escribimos ¡tiemblan! 1 libro 8 temas", editado en el año 2021, resultado del trabajo realizado en la asignatura de Lengua y Literatura por los alumnos de primer y segundo año del Centro de Educación Técnica N° 18 de la ciudad de Villa Regina, bajo la supervisión de la Profesora María de los Ángeles Montero.

Artículo 2°.- De forma.